

SEPTEMBRE
2023

2

NEWSLETTER

TAMUS - En parler nous rend plus fort



RÉUNION TRANSNATIONALE DES PARTENAIRES FLORENCE, ITALIE

Nous sommes ravis de vous présenter les dernières nouvelles et mises à jour de la réunion transnationale des partenaires qui s'est tenue dans la ville enchantée de Florence, en Italie, les 21 et 22 septembre 2023. Cette lettre d'information est destinée à notre chère communauté TAMUS, qui se consacre aux objectifs du projet visant à renforcer le dialogue, à favoriser la résilience et à promouvoir la sensibilisation à la santé mentale dans le cadre familial.

Le premier jour, l'équipe du projet s'est concentrée sur les progrès réalisés pour les modules : 1) Introduction à la santé mentale dans les familles, 2) Faciliter l'apprentissage familial et utiliser la boîte à outils TAMUS, 3) Utiliser la créativité et l'art pour encourager la communication dans les familles. Nous avons également discuté des étapes futures de la boîte à outils d'apprentissage TAMUS et de la formation continue pour soutenir le développement professionnel continu des éducateurs d'adultes.

Le deuxième jour, nous nous sommes penchés sur les questions concernant l'évaluation qualitative et le diffusion du projet. Nous avons discuté des aspects administratifs, des projets et des défis liés aux activités du projet. Nous remercions ceux qui nous soutiennent pour leur engagement en faveur de la santé mentale des familles et espérons continuer à amplifier le message selon lequel "en parler nous rend plus forts".

Chaleureuses salutations, l'équipe du projet TAMUS



**Co-funded by
the European Union**

Financé par l'Union européenne. Les points de vue et avis exprimés n'engagent toutefois que leur(s) auteur(s) et ne reflètent pas nécessairement ceux de l'Union européenne ou de l'Agence exécutive européenne pour l'éducation et la culture (EACEA). Ni l'Union européenne ni l'EACEA ne sauraient en être tenues pour responsables. Numéro de projet : 2022-1-DE02-KA220-ADU- 000085693